



CENTRETOWN BUZZ DAY

October 19th, 2020

WHEREAS, The Centretown BUZZ is a non-profit community newspaper, covering community news, events, and issues important to the residents of the Centretown neighbourhood of Ottawa; and

WHEREAS, the first edition of The BUZZ rolled off the press in October 1995; and

WHEREAS, The BUZZ has provided a significant voice for this community each month for the last 25 years;

THEREFORE, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **October 19th, 2020 Centretown BUZZ Day** in Ottawa.

JOURNÉE DU CENTRETOWN BUZZ

Le 19 octobre 2020

ATTENDU QUE le *Centretown BUZZ* est un journal communautaire à but non lucratif qui couvre les nouvelles communautaires, les activités et les problèmes importants pour les résidents du quartier Centre-ville d'Ottawa; et

ATTENDU QUE le premier numéro du *Centretown BUZZ* a été publié en octobre 1995; et

ATTENDU QUE le *Centretown BUZZ* donne la parole tous les mois à cette communauté depuis 25 ans;

PAR CONSÉQUENT, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente le **19 octobre 2020 Journée du Centretown BUZZ** à Ottawa.

Jim Watson
Mayor / Maire

